

Chitiva sobre James: "Hace temblar a los rivales"

El exjugador e ídolo de Pachuca se refirió a la llegada de su compatriota a México. "Lo veo con ganas de demostrar su fútbol", señaló.

Debut e influencia inmediata. James Rodríguez se estrenó en el fútbol mexicano el pasado sábado 18 de enero, cuando León remontó ante Atlas y se llevó los 3 puntos del Estadio Jalisco. El colombiano arrancó en el banco de suplentes e ingresó al minuto 64, cuando

su equipo iba abajo en el marcador. Participativo y clave, pues él fue derribado por Camilo Vargas en el área para el penal que Adonis Frías transformó en gol y en tiempo agregado Jhonder Cádiz selló el 1-2.

Buenas sensaciones dejó el debut del '10, como lo expresó Andrés Chitiva en diálogo con Esto: "Estoy muy contento porque la verdad es un gran esfuerzo. Creo que hay compromiso por ambas partes. Estoy feliz porque apuestan por

un jugador que es élite. Obviamente, espero que tenga un buen rendimiento, ya que lo veo con ganas de demostrar su fútbol para así poner a Colombia en lo alto, como muchos lo hemos conseguido".

En las declaraciones, que se dieron durante el evento por los 20 años de Tuzos Iztacalco, el exjugador expresó su alegría con la llegada de figuras de la talla de James al fútbol mexicano, pues contribuyen al crecimiento de sus respectivos clubes, de

la liga y de los jóvenes que los ven como ejemplo a seguir.

"Siempre es importante porque un jugador de esta calidad ayuda al club a seguir creciendo su legado. A nivel deportivo ayuda porque en ocasiones los jóvenes que crecen con estas figuras buscan emularlos y cuando tienes a alguien de dicha calidad, lo que buscas es que te pueda dar algunos consejos para así mejorar como equipo", manifestó Chitiva.

SECCIÓN B

SÁBADO 25 DE ENERO DE 2025

LIGA MX

Cruz Azul ya habría demandado a Anselmi

Ante la negativa del estratega de presentarse al entrenamiento, el departamento legal de La Máquina procedió legalmente, según publica Fox Sports.

Martín Anselmi ya llegó a España para luego viajar rumbo a Portugal, pese a que aún no ha finalizado su salida de Cruz Azul, equipo que ya habría procedido legalmente en contra del director técnico argentino porque su cláusula de 5 millones de dólares no ha sido pagada.

De acuerdo con información de Fox Sports, el equipo legal de La Máquina demandó por abandono laboral a Anselmi, luego de que mandaran una notificación cuando el estratega ya se encontraba en el aeropuerto, misma en la que se señalaba que debía presentarse al entrenamiento del 24 de enero, de lo contrario, procederían.

"Se ha sabido que la tarde de este viernes 24 de enero el equipo legal de La Máquina interpuso la demanda en contra del DT argentino y su equipo de trabajo por abandono laboral.

"Como se dio a conocer, la tarde de este día, a las 16:00 hrs, Cruz Azul tuvo una sesión de entrenamiento, a la cual evidentemente no llegó Martín Anselmi, dado que estaba viajando rumbo a Madrid, escala para luego llegar a Portugal", se puede leer en la publicación de Fox Sports.

Anselmi podría ser presentado en Porto

Pese a que existen complicaciones para la incorporación del argentino al equipo de los Dragones, en Portugal podrían presentarlo como su nuevo estratega este 25 de enero; sin embargo, esto podría traer consecuencias en las que el TAS podría intervenir porque aún tiene contrato con Cruz Azul.

La única manera para desvincularse de la entidad azul es pagando la cláusula de rescisión de contrato que en La Noria han esperado desde que se dio a conocer la negociación entre los portugueses y Anselmi, pero, hasta ahora, no ha llegado.



Cruz Azul

Iván Alonso podría tener problemas legales por Anselmi



La Máquina investigaría a su director deportivo por haber firmado una presunta carta en la que aceptaba 3 mdd para liberar a Anselmi.

Iván Alonso, Director Deportivo de Cruz Azul, es investigado por el departamento jurídico de La Máquina por presuntamente haber firmado una carta donde aceptaba la propuesta de 3 millones de dólares para que Martín Anselmi salga del equipo para dirigir al Porto, situación que estaría complicando las negociaciones.

De acuerdo con ESPN, los Dragones se respaldan argumentando que tienen una carta firmada por Iván Alonso en la que acepta desvincular a Anselmi por 3 mdd, pese a que en el contrato del estratega está estipulada la cláusula de rescisión de 5 mdd. De ser encontrado culpable por el departamento legal de Cruz Azul, se tomarían acciones legales en su contra.

Ahora, existe la parte del Porto, que se intenta respaldar con ese documento firmado por el director deportivo en caso de que La Máquina desee iniciar acciones legales, pero existe el inconveniente de que Alonso jamás informó al equipo de las negociaciones. Anselmi ya está en Europa

Pese a toda la problemática que existe en su contra, Martín Anselmi ya se encuentra en España donde más adelante partirá rumbo a Portugal. De hecho, el argentino abandonó México con una advertencia de Cruz Azul en la que se estipulaba que si no asistía a dirigir el entrenamiento de este viernes 24 de enero, tomarían acciones legales en su contra.

De hecho, Fox Sports señala que el estratega ya fue demandado ante las autoridades por incumplimiento de contrato, por lo que ese movimiento podría complicar las negociaciones entre directivas, pues el pago de la cláusula aún no ha llegado a La Noria al no existir un acuerdo aún.

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar

SULTANES DE MONTERREY REVELA QUE CONTINUARÁ EN LA LIGA MEXICANA DEL PACÍFICO Y NO VENDRÁN A TEPIC AL COLOSO DE SANTA TERESITA DERRUMBANDO LOS SUEÑOS DE LOS FANÁTICOS BEISBOLEROS "CORAS"

comunicación, descalificando las especulaciones sobre el futuro y sus próximos proyectos deportivos. En estos rumores aparentemente se menciona una supuesta venta de la franquicia y su abandono de la Liga Mexicana del Pacífico para emigrar a Tepic, Nayarit y ocupar el nuevo estadio de Beisbol que se ubica en la colonia "Santa Teresita" al poniente de la capital y que tiene un aforo para ocho mil espectadores. En el documento, Sultanes desmintió categóricamente estas especulaciones, asegurando que carecen de fundamento.

El Club Sultanes de Monterrey emitió un comunicado oficial para aclarar los recientes rumores que han circulado en redes sociales y medios de

Los especialistas profesionales sobre la pelota caliente en el beisbol de la Costa del Pacífico y en general del rey de los deportes en todo el país, como



Los grandes peloteros de la Costa del Pacífico como los que tienen los Sultanes no vendrán a hacer home team a Tepic, al coloso De la Santa Teresita.

lo es el sinaloense, colaborador de Meridiano de Nayarit, Fernando Ballesteros, apenas hace tres días publicó lo siguiente:

"De muy buenas fuentes sé que los Sultanes de Monterrey ya tienen un pre acuerdo multimillonario para vender el equipo y mudarlo a otra ciudad para la siguiente temporada de la LMP, pero falta la aprobación de la Liga".

Otro más, como el asociado y directivo de la FeMeCroDe, Juan Castillo Borja, desde hace varios meses en sus aportaciones en las redes sociales, mencionó en diversas ocasiones que sus contactos le filtraron datos en el sentido de que los Sultanes serían los ocupantes del parque nayarita recién construido por la administración del doctor Miguel Ángel Navarro Quintero.

Me considero un villamelón, desconozco a fondo el tema en el beisbol en general y rastreando en las redes sociales, capté opiniones y comentarios y precisas que desde el mes de septiembre del año pasado, el club Sultanes de Monterrey, el cual tuvo una pésima temporada en la Liga Arco del Pacífico, ocupando el último lugar en el standing, aparte de que las entradas al parque fueron ínfimas, en ocasiones solo se vendieron un promedio de mil boletos y los aficionados ante la nula potencia de los regios, se mostraron con amplia desilusión y desde entonces, empezaron a correr los rumores de números rojos de Sultanes y se vería obligado a emigrar a otra plaza y que sus directivos para revertir esa tendencia, voltearon a ver a la plaza de Tepic y enviaron un equipo de especialistas en proyectos y mercadotecnia sobre la viabilidad de tener rentabilidad aquí, en Tepic, y después de varias compulsas, no encontraron como darle soporte a un gasto de 300 millones de pesos, esa cantidad, la mencionaron sin ser oficial y que les costaría a los inversionistas regiomontanos en salarios y en trasladarse a este sufrido estado con forma de cargador.

La realidad es que Tepic, Nayarit, posee una estructura económica primaria, no contamos con un proceso mucho menos con planes industriales, por lo tanto NO SE PRODUCE DINERO Y NO HAY CAPITALES PARA INVERTIR EN EL BEISBOL DE LA LIGA ARCO DEL PACÍFICO O LA LIGA MEXICANA DE VERANO; está fácil, es como si Usted quisiera tener un avión propio y la triste realidad es que apenas si podremos pedalear una triste bicicleta, en pocas palabras, no se puede sostener en la capital nayarita a espectáculos deportivos que sean soportados por la industria profesional, sea en este caso beisbol, o el que sea.

Hoy sábado 25 de enero de este año que corre 2025, a las once de la mañana, si Ustedes, mis amables cuatro lectores, alcanzan a sintonizar la radiodifusora de Frecuencia Modulada: 99.3 que se denomina "LA MEJOR", ahí platicaremos con el Ángel Verde o el Atlas, Jorge Humberto López Córdova y con Juan Manuel Preciado Arana para conocer más datos de este intríngulis que solo fue un sueño de opio, hasta ahora, de tener aquí un club en la Liga Arco del Pacífico, que antes se llamó Liga Mexicana del Pacífico y más atrás, como Liga de la Costa del Pacífico, donde siempre, en Sinaloa, Sonora y Baja California, se ha tenido el más alto nivel del rey de los deportes de nuestro país, solo que aquí nos dan cuerda y nos vamos con la finta, recuerdo que hace unos diez años, al gobernador en turno en nuestro estado, sus achichincles le dieron tanta cuerda que allá en Tuxpan, donde fue a inaugurar una bardita de un campo amateur de beisbol expresó que en Tepic, en el parque amateur que se construyó en esos tiempos, sin gradas, sin infraestructura, sin nada, nada de nada, y dijo que ahí en ese estadio de césped sintético, se jugaría beisbol de la liga de la Costa del Pacífico solo que la realidad, triste realidad es que aquí es complicado, muy difícil... Es todo, nos veremos como dijo uno y ahora es cuando, como dijo el que hace más de diez años dijo que se tendría aquí la mejor pelota profesional.... puras habas..




Monterrey, Nuevo León, Jueves 23 de Enero,

El Club Sultanes de Monterrey aclara que la reciente información que circula en redes sociales y que ha sido replicada por algunos medios sobre una supuesta venta de la franquicia y nuestro abandono de la Liga Mexicana del Pacífico carece de fundamento.

En Sultanes nos encontramos enfocados en nuestros proyectos deportivos actuales y futuros: el próximo arranque de la Liga Mexicana de Softbol, los preparativos para la temporada 2024 de la Liga Mexicana de Beisbol, y la planificación de la Liga Mexicana del Pacífico 2025-26.

Reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo y promoción del beisbol en México, trabajando en todas las áreas deportivas que forman parte de nuestra identidad. Invitamos a nuestra afición y a los medios de comunicación a no dejarse llevar por rumores infundados y a mantenerse informados a través de nuestros canales oficiales.



SULTANES DE MONTERREY

El comunicado oficial del 23 de enero de Sultanes de Monterrey, sigue allá en Nuevo León

CENTURY21MEXICO.COM/PINSA

OPORTUNIDAD 21 PINSA

VENTA DE CASA EN EL PARAÍSO, TEPIC





\$1,600,000 MXN /mes 📍 Melocotones #45-B, El Paraíso, Tepic, Nayarit

>> CARACTERÍSTICAS:

Terreno: 94.5 m ²	Baños: 2
Construcción: 112.8 m ²	Estacionamiento: 1
Frente: 6.0 m	Estado de Conservación: Muy Bueno
Fondo: 17.0 m	Tipo de Terreno: Irregular
Recámaras: 3	

Casa habitación con ubicación privilegiada, a solo 2.5 cuadras de Av. México, con fácil acceso a vías principales. Cuenta con sala, comedor, cocina, patio de servicio y cochera para un auto, ideal para familias o inversión.

☎ 311 214 1802 Av. Del Valle No. 89-9, Ciudad Del Valle, 63157 Tepic, Nayarit

CENTURY 21.
Pinsa

Cruz Azul y Porto siguen sin llegar a un acuerdo por Anselmi

A pesar de no haber llegado a buen término los dos clubes, el estratega argentino ya viajó a Portugal.

Cruz Azul y el director técnico Martín Anselmi siguen siendo el blanco de las críticas, pues el equipo cmentero confirmó que aún no ha llegado a un acuerdo con el Porto por el traspaso del estratega sudamericano. A pesar de esta situación, el pampero ya dejó suelo mexicano y viajó a Portugal para tomar las riendas de los Dragones.

A través de sus plataformas oficiales, el equipo de la Noria dio a conocer que continuarán con el procedimiento legal en contra de Anselmi, quien busca terminar su contrato con la Máquina. "De acuerdo con el registro de comunicaciones

proporcionadas al área jurídica por el equipo de la Dirección Deportiva asignado para llevar a cabo las negociaciones con el FC Porto, no existen evidencias que sugieran la aceptación de algún acuerdo para la terminación anticipada de contrato del entrenador Martín Anselmi y su cuerpo técnico", se lee en el comunicado.

"La institución reitera que, desde un inicio, estableció de manera clara sus pretensiones para autorizar la transferencia del director técnico argentino, mismas que refieren al monto establecido en la cláusula de rescisión", agregó el equipo cmentero.

Mientras tanto, el exjugador Vicente Sánchez será el que dirigirá al equipo de Cruz Azul el próximo sábado en el juego ante el Puebla. Se espera que en los próximos días, el equipo capitalino y el de Porto lleguen a un común acuerdo.

ALICAMEGIOS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio



NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

@LAMEJOR965FM WWW.LAMEJOR965FM.COM/MEXICO

Liga MX

Liga MX: la liga de las estrellas

El Clausura 2025 es una de las ediciones más atractivas de la Liga MX para el público internacional. El torneo ha adquirido lustre gracias a los fichajes.

2025. Es, acaso, la edición más llamativa en la historia del campeonato doméstico mexicano; al menos, fronteras afuera. La razón: los equipos han decidido armarse con calidad foránea para tumbar la hegemonía del tricampeón América y, además, presentarse con decoro en el máximo escenario, el expandido Mundial de Clubes. La nueva 'liga de las estrellas' del continente americano.

Pocas veces la Liga MX aglutinó a tantas figuras del fútbol internacional como en el Clausura

James Rodríguez es la más reciente adición al abanico de figuras que desfilan en el fútbol



mexicano. Su llegada le ha dado un salto de notoriedad a nivel mundial a la Liga MX que suele tener muy de vez en cuando. Antes del colombiano ya destilaban su calidad en las canchas de la Primera División Mexicana estelas como el español Sergio Canales y argentino Lucas Ocampos, en Monterrey; el venezolano Salomón Rondón, con Pachuca; y el francés, la leyenda histórica de los Tigres de la UANL, André-Pierre Gignac. Los cinco integran la nada despreciable carta de presentación de la Liga MX ante el planeta fútbol.

de los Tuzos (15 en liga), se consagró campeón de goleo del Clausura 2024, y alzó la Concachampions al derrotar en la final a Columbus Crew (3-0). Estrella en el West Bromwich, Newcastle, Málaga y Zénit de San Petersburgo, ahora abanderado a la joven plantilla hidalguense en un año trascendental para la institución.

André-Pierre Gignac

Un viejo conocido de la Liga MX. En Marsella y Toulouse aún le extrañan. Qué más queda por decir del genio francés que ha reconfigurado para siempre la historia de los Tigres de la UANL. Su retiro ya no está lejos, pero 'Dedé' aún tiene gasolina en el tanque. Ya superó los 400 partidos y 200 goles con los felinos regiomontanos, ha levantado el cetro de la Liga MX cinco veces, y está ampliamente valorado como uno de los más grandes extranjeros que ha pasado por el campeonato. Acaso, uno de los mejores jugadores en la historia del fútbol mexicano. Sus mejores años ya quedaron atrás, pero aún así convirtió siete goles en el Apertura 2024. Atención su 'último baile'.

Menciones honoríficas

No sólo James Rodríguez, Sergio Canales, Lucas Ocampos, Salomón Rondón y André-Pierre Gignac brindan rostro reconocible a la Liga MX. Paulinho, exgoleador del Sporting Lisboa y campeón de Portugal, despunta a base de goles en los Diablos Rojos del Toluca, donde ya se ha convertido en ídolo. Oussama Idrissi, seleccionado marroquí, es uno de los futbolistas más diferenciales de la liga; su habilidad, curtiada en Feyenoord, AZ Alkmaar y Sevilla, le ha servido hacer suya la banda izquierda del Pachuca. Óliver Torres, notorio en el Sevilla y el Porto, apunta el peligroso tridente de Rayados junto a Canales y Ocampos. Álvaro Fidalgo, de extracción madridista, ha logrado reconocimiento gracias a su fútbol práctico y elegante, trascendental para el tricampeonato americanista. El griego Giorgos Giakoumakis, exariete del Celtic Glasgow, Atlanta United y la selección de su país, da muestras de su contundencia cada semana con Cruz Azul.

Además, la presencia de íconos mexicanos como Chicharito y Andrés Guardado no deja de ser llamativa. La 'liga de las estrellas' tiene espacio para todos.



James Rodríguez

El '10 de la Selección Colombia rescindió su contrato con el Rayo Vallecano para llegar al Club León, en busca de regularidad y minutos de juego, con el Mundial de 2026 en el horizonte. El Mundial de Clubes fue el pretexto perfecto para que los 'esmeraldas' rompieran el mercado con uno de los fichajes más importantes en la historia de la Liga MX. James ya debutó en el circuito, al entrar de cambio en la victoria 1-2 de León sobre el Atlas en la jornada 2 del Clausura 2025. Muchas cosas se esperan del 'cafetero'. Su currículum (Real Madrid, Everton, Porto, Mónaco, Bayern Múnich, dos Mundiales, Bota de Oro de Brasil 2014) lo amparan.

Sergio Canales

El exReal Madrid y Real Betis no ha decepcionado en su paso por el fútbol mexicano. A un año y medio desde su fichaje, el seleccionado español ya está considerado como uno de los mejores jugadores de la liga. Su pierna izquierda rebosa talento. Sus goles de tiro libre y de larga distancia desde el costado derecho ya son marca registrada. Gran parte de la carga ofensiva de los Rayados pasa por los pies de 'El Mago', como ya se le conoce en Guadalupe, Nuevo León. Ha jugado 50 partidos de liga, con 22 goles y nueve asistencias en su haber. Ha cumplido, con creces. Sólo le queda pendiente el ansiado título, su máximo propósito.

Lucas Ocampos

La exfigura del Sevilla, doble campeón de Europa League, arribó a la Sultana del Norte para apoyar a Canales en el frente de ataque de Rayados. Le ha costado entrar en ritmo de competencia, pero se acercó a su mejor versión en la Liguilla del Apertura 2024. Ha disputado 14 duelos en la Liga MX, con registro de dos anotaciones y cinco pases de gol. El Clausura 2025 aguarda por su explosión definitiva. La afición en el Estadio BBVA (y Martín Demichelis) lo espera.

Salomón Rondón

Por nombre no sólo es una de las grandes figuras de la Liga MX. También lo es por rendimiento. Brilló con intensidad en 2024: en el Clausura, Concachampions y la Copa Intercontinental. Es la gran cara internacional del Pachuca; su estandarte rumbo al Mundial de Clubes del próximo verano. Ya perforó las redes rivales en 26 ocasiones vistiendo los colores

OBJETIVO: DEPORTES

COMENTA: JUAN CASTILLO BORJA (CASBOR 87)

USTED Y YO, sabemos que este jueguito que es el beisbol, se llama pitcheo, y una prueba de ello, fue el duelo que se vivió en la final de la Liga Arco Mexicana del Pacífico, en donde se utilizaron tantos como 14 lanzadores, siete por cada equipo, y que una sola pichada de José Luis Bravo, que durante toda la campaña lo hizo como abridor, entro de relevista y Carlos Mendivil le conecto imparables para traer a jom la carrera del triunfo.

ES POR ELLO que la determinación de saber escoger quien o quienes serán los elementos que iniciaran la temporada con los Saraperos se busca que sea de lo mejor, y no tanto que yo o cualquier otro comunicador no determinemos, sino la directiva y en este caso la área deportiva que conjuntamente con el manager deberá de estar de común acuerdo y tener lo mejor.

Y ASI COMO en estos días le he expuesto de dos abridores que se tuvieron la campaña anterior como son Braulio Torres-Perez y Zach Mort, así como del relevista Fernando Antonio Abad, ahora nos vamos a ocupar del californiano, nacionalizado mexicano Alejandro Sanabia, quien viene por su tercera temporada con los Saraperos, luego de que llego procedente de los Bravos de León, y viene por su séptima campaña en la Ligas Mexicana de Beisbol. SU MEJOR temporada, fue cuando en el 2016 llegó procedente de los Algodoneros del Unión Laguna, lanzando en 16 encuentros y terminó con una marca de siete triunfos a cambio de cuatro derrotas y efectividad de 3.96 y en el 2019 tuvo la peor primero con los Rieleros de Aguascalientes y vino a concluir con los Bravos de León, abriendo en 22 encuentros, para terminar con apenas dos triunfos y 13 derrotas, además de un horrible promedio de 7.37.

EN EL 2023 LLEGO A Saraperos de Saltillo, y vio actividad en 10 encuentros, para terminar con un triunfos y dos derrotas, en una permanencia de enero a abril, terminando con una efectividad de 5.32 y el resto se lo paso con el equipo Gastonia Honey Hunter de la Liga del Atlántico, en donde lanzo en 16 encuentros y termino con una marca de 5-2 y efectividad de 4.75.

En el 2024 regreso a Saraperos, luego de un estira y afloje, al anunciar que estaba esperando otras ofertas de los Estados Unidos, finalmente reporto y tras de lanzar en 14 encuentros termino con una marca de 4 y 6 perdidos para una efectividad de 3.45, utilizando 70 entradas y un tercio, 71 imparables, 31 carreras que le anotaron, 27 fueron limpias, cinco cuadrangulares, 18 bases por bolas y 39 ponches.

YA NOS DEMOSTRÓ que no es un pitcher con mucha

seguridad en la lomita y su poca estabilidad en el montículo, lo hicieron perder encuentros que prácticamente tenía en la bolsa el equipo, por lo tanto yo dudaría un poco en su contratación, porque a sus 36 años el nativo de San Diego se tiene que decidir si quiere ser un pitcher triunfador o simplemente del montón en la Liga Mexicana de Beisbol.

AHORAY OTRO DE los detalles importante en este lanzador, es conocer la buena disposición que tenga para venir a trabajar en beneficio propio y del equipo Saraperos, yo creo que no estamos en el momento de aceptar disposiciones de un pitcher que al menos con Saraperos aún es tiempo que no se le ve nada definido, y él lo sabe perfectamente bien, si quiere ser, lo puede hacer, y la primera es llegar a tiempo a los entrenamientos y de proponerse a trabajar junto con el resto de los 60 peloteros que serán invitados para estar presentes en el campo de entrenamientos, conociendo que únicamente la mitad se quedaran en el roster oficial que arrancara la temporada 100 de la Liga Mexicana de Beisbol, el próximo 18 de abril. AMIGOS MUCHAS GRACIAS.



El Serpentinero Alex Sanabia en la palestra de Saraperos

¡Tu boleto con 1 año de vigencia!

Cambios ilimitados de fecha y hora sin costo



33 1526 6794
33 3111 8780
tepicplus.com

*No válido para boleto de estudiantes, INAPAM, menor u otras promociones. * 1 año de vigencia válido a partir de la fecha de expedición del boleto.

BR Bello Recuerdo
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

TODO EL MES DE ENERO!

Tenemos un Plan de Prevención especial para el sector de seguridad.

02 DE ENERO
DÍA DEL POLICÍA

Reconocemos la valentía y el sacrificio de las fuerzas de seguridad pública.

¡Asegura tu futuro con tranquilidad!

Llámanos al: 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com

AHORROS DE CORAZÓN




PEPINO
Criollo Pickle
kilo

a sólo
\$18⁹⁰



MANZANA
Roja Escolar
kilo

a sólo
\$32⁹⁰



LIMÓN
Persa
sin semilla kilo

a sólo
\$24⁹⁰



CHILE VERDE
Para Rellenar
kilo

a sólo
\$29⁹⁰



ZANAHORIA
Kilo

a sólo
\$19⁹⁰



CEBOLLA
Blanca
kilo

a sólo
\$36⁷⁵



CHILE
Jalapeño
kilo

a sólo
\$19⁹⁰



PIÑA
Miel
kilo

a sólo
\$32⁹⁰



MANZANA
Golden
en Bolsa

a sólo
\$28⁹⁰



MANZANA
Gala Bolsa
de 600g

a sólo
\$25⁹⁰



JÍCAMA
Kilo

a sólo
\$22⁹⁰



FRESA
Domo

a sólo
\$59⁹⁰



TORONJA
Roja
Kilo

a sólo
\$32⁷⁵



APIO
Kilo

a sólo
\$25⁹⁰



TOMATILLO
Con Hoja
kilo

a sólo
\$15⁹⁰



CILANTRO
Mazo

a sólo
\$9⁹⁰



PULPA
Larga
de Res
Kilo

a sólo
\$159⁹⁰



JAMÓN
Horneado
de Pierna
Especial
Fud® Kilo

a sólo
\$126⁹⁰



QUESO Manchego
La Villita® kilo

a sólo
\$214⁹⁰



PIERNA Y MUSLO
De pollo
Nacional
kilo

a sólo
\$34⁹⁰



MENUDO
De res kilo

a sólo
\$102⁹⁰



QUESO CREMA
Ley® pieza
de 190g

a sólo
\$27⁹⁰

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡ Más cosas a mejores precios !



Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SOLO HOY
SÁBADO 25 DE ENERO DEL 2025